



Lake Barron Citizens Association  
L'association des riverains du lac Barron

Name/ Nom: \_\_\_\_\_

Lake Address/adresse au lac : \_\_\_\_\_

City Address/adresse en ville : \_\_\_\_\_

Telephone: Cell \_\_\_\_\_ . Other: \_\_\_\_\_

All LBCA/ ARLB communication will be by email, so please ensure your email address is correct.

Toute communication avec l'ARLB/LBCA devra se faire par courriel, veuillez donc vous assurer que votre adresse de courriel est exacte

\_\_\_\_\_ @  
\_\_\_\_\_ @

Payment Methods/Méthodes de remise :

Lake fees: \$26 payable to LBCA  
Frais d'adhésion : 26 \$ payable à ARLB

Return to/ remettez à: [president@lbca.ca](mailto:president@lbca.ca)

**BY INTERAC/PAR INTERAC: \$ 26 (to cover banking fee/ de couvrir les frais bancaires supplémentaires)**

1. Prepare an *Interac* e-Transfer for \$26 payable to "LAKE BARRON CITIZENS ASSOC".
2. Use the email address [president@lbca.ca](mailto:president@lbca.ca)
3. Create the following security question: "What is our lake association called".
4. Make sure that the security answer is "lbcaarlb" If the format of this password is not accepted by your bank, please use a different password and immediately send the new password to [president@lbca.ca](mailto:president@lbca.ca)
5. Please add your lake address in the comments section.

1. Faites un virement électronique *Interac* d'une somme de 26 \$ au nom de « LAKE BARRON CITIZENS ASSOC ».
2. Utilisez l'adresse de courriel [president@lbca.ca](mailto:president@lbca.ca)
3. Créez la question de sécurité suivante : « Le nom de notre association est ».
4. Veuillez s'il vous plaît vous assurer que la réponse de sécurité est « lbcaarlb » Si votre banque n'accepte pas ce format pour le mot de passe, veuillez le changer et envoyer le nouveau mot de passe immédiatement à [president@lbca.ca](mailto:president@lbca.ca)
5. Veuillez ajouter votre adresse au lac dans la section des commentaires.

If you would like **to pay by cheque**, please contact us by telephone (450-569-0818) or email [president@lbca.ca](mailto:president@lbca.ca) for procedure.

Si vous **désirez payer par chèque**, veuillez nous contacter via le no de téléphone (450-569-0818) ou l'adresse courriel [president@lbca.ca](mailto:president@lbca.ca) et on vous indiquera la marche à suivre.

Please note the above information is confidential to LBCA and [www.lbca.ca](http://www.lbca.ca) and [www.arlb.ca](http://www.arlb.ca) will not be given out to the public without approval from the member.

Veuillez noter que les informations fournies seront traitées de façon confidentielle et ne seront pas communiquées ailleurs sans l'autorisation du membre.